
13 декабря прошло очередное засе-
дание Белгородской областной Думы, 
на котором принимался ряд важных 
для всех жителей региона вопросов. 

После голосования по утверждению 
проекта бюджета Белгородской области 
на 2022 год, по которому фракция КПРФ 
традиционно выступила против. Наряду 
с другими законами Дума рассмотрела 
обращение Белгородской областной 
Думы к Правительству Российской 
Федерации по вопросу изменения зако-
нодательства, касающегося компенсаци-

онных выплат лицам, осуществляющим 
уход за нетрудоспособными граждана-
ми. По данному вопросу как инициатор 
обращения выступил депутат областной 
Думы, первый секретарь Комитета Ста-
рооскольского МО КПРФ Эдуард Журна-
лев. Он обрисовал, как сейчас выглядит 
ситуация с компенсационными выпла-
тами тем, кто ухаживает за нетрудоспо-
собными -тяжелобольными или старше 
80 лет - членами семьи: во-первых, 
сумма составляет всего 1200 рублей в 
месяц, а во-вторых - получить ее может 
только неработающий гражданин. На 
практике все прекрасно понимают, что 
за 1200 рублей посторонний человек 
не согласится осуществлять уход, род-
ственникам эта сумма также не сможет 
компенсировать отказ от заработной 
платы - это приведет к значительному 
снижению уровня доходов семьи и для 
многих просто невозможно. Поэтому, как 
правило, уходом за тяжелобольным или 
пожилым родственником занимаются, 
не оставляя трудовую деятельность: 
делят обязанность между несколькими 
членами семьи, подстраивают рабочий 
график или изыскивают другие вари-
анты. Именно поэтому в Белгородской 
области более 48 тысяч человек имеют 
право на данную выплату, но фактиче-
ски получает ее только треть граждан.

- В настоящее время на территории 

Российской Федерации действует Указ 
Президента «О компенсационных выпла-
тах лицам, осуществляющим уход за 
нетрудоспособными гражданами» и при-
нятое в соответствии с ним Постановление 
Правительства Российской Федерации 
«Об осуществлении ежемесячных компен-
сационных выплат неработающим трудо-

способным лицам, осуществляющим уход 
за инвалидом I группы (за исключением 
инвалидов с детства I группы), а также за 
престарелым, нуждающимся по заключе-
нию лечебного учреждения в постоянном 
постороннем уходе либо достигшим воз-
раста 80 лет». 

Продолжение на стр.2

8 декабря, предваряя пленарное 
заседание Государственной Думы, 
перед журналистами выступил Пред-
седатель ЦК КПРФ, руководитель 
фракции КПРФ в Госдуме Г.А. Зюга-
нов. Предлагаем вашему вниманию 
текст его выступления.

- 8 декабря, ровно 30 лет тому назад, 
три преступника собрались в Беловежье 
и перечеркнули волю советских граждан 
жить в единой стране. Имейте в виду, 
что результаты референдума не имеют 
срока давности. Это решение является 
для всех нас обязательным. И мы будем 
все делать, чтобы в новой форме, мирно 
и демократично, восстановить нашу еди-
ную любимую Родину.

Эти три преступника, собравшись в 
Беловежье, приняли решение, которое не 
имеет никакой юридической силы. Пото-
му что 76% граждан официально заявили 
о желании сохранить Союз Советских 
Социалистических Республик и жить на 
нашей могучей, победной и космической 
Родине!

Я был поражен тому, как сегодня 
освещалась эта тема на многих телекана-
лах. Те, кто сопротивлялся разрушению 
страны, в данном случае не получили 
слова. Мы подготовили свои фильмы, 
статьи и материалы. И, я думаю, Интер-
нет поможет распространить нашу точку 
зрения, которая получит поддержку ново-
го поколения. Потому что это поколение 
желает жить в стране – победительнице, 
а не в стране пьяниц, воров, жуликов и 
алкоголиков. 

Компартия РСФСР не раз официаль-
но обращалась к гражданам и боролась 
против разрушения державы. Мы опу-
бликовали в «Советской России» мате-
риал «Пока не поздно!», показывающий 
разрушительную сущность Ельцина и  
всей этой пьяной и вороватой мафии. 
Мы опубликовали обращение к партии 
«Архитектор у развалин». Оно дважды 
обсуждалось на Политбюро. Меня за 
него ломали до такой степени, что кости 
трещали. Затем двенадцать человек под-
писали «Слово к народу», за которое мне 
ельцинская камарилья сфабриковала 

десять лет тюрьмы, запретила Ком-
партию, наши газеты и пыталась 
заткнуть рот. Но возмущение по 
всей планете оказалось таково, что 
они были вынуждены выпустить нас 
на выборы. 

Мы тогда сказали гражданам, 
что идет не демократия, а воров-
ская мафия, которая будет делить 
страну под диктовку американских 
ЦРУшников. Они прислали шесть-
десят человек к господину Чубайсу 
и своей рукой расставляли цену 
собственности, которую ваши отцы и 
деды создавали, защищали, отвоевыва-
ли ценой своей жизни и крови.

Сегодня Никита Михалков прекрасно 
показывает в своем «Бесогоне» как про-
давали целые заводы с коллективами в 
двадцать тысяч человек по цене двух – 
трех иномарок. И, на мой взгляд, самая 
главная задача у Путина и его команды 
сейчас – честно признать, что это было 
преступление. 

Честно сказать, кто этим занимался, 
и отмежеваться от «лихих 90-х», которые 

он сам называл воровскими и тяжкими.
Но, к сожалению, этого не произо-

шло. А раз не произошло, то будет очень 
трудно лечить страну и в политическом, 
и в духовном отношении. И это показали 
парламентские слушания, которые мы 
сегодня проводили в Малом зале Госу-
дарственной Думы, посвященные борьбе 
с КОВИДом. Очень трудно лечить страну, 
не вкладывая в это необходимые сред-
ства, и не проводя нужную политику.

Продолжение на стр.3
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Все истоки нынешних бед берут 
начало в событиях 91-го года

В Государственной Думе по инициативе фракции КПРФ прошел круглый 
стол «Законодательное обеспечение противодействия распространению 
новой коронавирусной  инфекции в   Российской Федерации».  В работе  
принял  участие  депутат Белгородской областной Думы, первый 
секретарь Комитета Староосколького МО КПРФ Эдуард Журналев. После 
мероприятия состоялась личная встреча с лидером партии Геннадием 
Зюгановым, на которой обсудили экологические проблемы города Старый 
Оскол, развитие его промышленного и интеллектуального потенциала.

БРО КПРФ и РУСО 
приглашают читателей нашей 

газеты принять участие в 
конференции на тему:

 
«30 лет Беловежскому 

сговору» 

17 декабря в 14:00
г.Белгород, ул.Крупской,42а - 

здание Белгородского 
обкома КПРФ

Справки по телефону: 
8 (4722) 35-77-40

«Спасибо депутатам от КПРФ, проголосовавшим против QR-кодов» 
Вот что значит быть истинным депутатом, представляющим интересы народа. Как и должно быть. (из комментариев в соцсетях)



слово коммуниста 15 декабря 2021 года2

В честь 103-го дня рождения Ленинского комсомола Белгород-
ское городское МО ЛКСМ РФ инициировало два конкурса для 
школьников: конкурс чтецов «Славное имя твоё, Комсомол!» и 
агитбригад «Вперед, заре навстречу». Из-за эпидемиологической 
обстановки комсомольские конкурсы пришлось провести онлайн, 
но это не помешало воспитанникам 14 городских школ принять 
самое активное участие. 

Стоит отметить интерес и 
энтузиазм, с которым подошли 
конкурсанты к теме дня рождения 
Комсомола. Не было практически 
ни одного повторяющегося про-
изведения, а в глазах ребят сияла 
гордость за свою страну, которая 
взрастила эту могущественную 
организацию, что сплотила вокруг 
себя сотни тысяч парней и деву-
шек со всех уголков нашей необъ-
ятной Родины.

В конкурсе агитбригад участ-
ники проявили свой креатив и 
преподнесли историю Ленинского 
комсомола на свой лад - получи-
лось интересно, увлекательно и 

захватывающе.
В конкурсе чтецов «Славное 

имя твоё, Комсомол» места рас-
пределились следующим образом.

1 возрастная категория: 1 
место - Приямпольский Иван, 2 
место - Матюхина Елизавета и 
Прешпективный Артём, 3 место - 
Ломакина Олеся.

2 возрастная категория: 1 
место - Ушаков Андрей, 2 место 
- Клинова Варвара, Грушина Вик-
тория и Аркатова Ирина, 3 место 
- Карпова Дарья, Литвин Анна и 
Жирова Дарина.

3 возрастная категория: 1 место 
- Кононова Ирина, 2 место - Жур-

бенко Никита, 3 место - Михайлов 
Никита.

Также первые места занимают 
Егорочкина Станислава и Керимо-
ва Диана за декламацию прозаиче-
ских произведений в 1 и 2 возраст-
ных категориях соответственно!

В конкурсе агитбригад «Впе-
ред, заре навстречу» первое место 
занял коллектив МБОУ «Средняя 
общеобразовательная школа № 
24», а второе место досталось 
МБОУ «Гимназия № 3».

После подведения итогов кон-
курса комсомольцы посетили каж-
дую школу, чтобы лично наградить 
победителей и призеров. Белгород-
ское городское местное отделение 
ЛКСМ РФ благодарит участников 
конкурса за проявленный интерес, 
желание побеждать и стремление к 
самосовершенствованию!

Пресс-служба 
Белгородского ГК ЛКСМ РФ

Награды нашли своих героев

Начало на стр.1.

В связи с этим предлагается обратиться к Прави-
тельству Российской Федерации с просьбой рассмо-
треть возможность внесения изменений в законода-
тельство Российской Федерации, предусматривающих 
увеличение размера ежемесячных компенсационных 
выплат, и, кроме того, предоставить право на получе-
ние указанных компенсационных выплат работающим 
родственникам нетрудоспособных граждан,- обра-
тился Эдуард Журналев к депутатам Белгородской 
областной Думы с просьбой подержать его инициативу.

Ранее департамент социальной защиты населения и 
труда Белгородской области, а также Отделение Пен-
сионного фонда Российской Федерации по Белгород-
ской области поддержали проект обращения.

Депутаты единогласно поддержали инициативу 
Эдуарда Александровича.

Но самым ожидаемым вопросом заседания регио-
нального парламента было принятие решения – одо-
брить или нет законопроект об обязательном введении 
QR-кода в общественных местах.

По данному вопросу выступил руководитель фрак-
ции КПРФ в Белгородской областной Думе, первый 
секретарь Комитета БРО КПРФ Станислав Панов.

- В общество внесли разделение людей на пра-
вильных и неправильных. Кто получил QR-код - тот 
«правильный», ему открыты двери в кафе, рестораны, 
кинотеатры, транспорт. И «неправильные», те, кто не 
получил QR-код - им проход закрыт. Это явный признак 
ограничения свободы людей, что антиконституционно.     
Имеем мы право принимать законы, противоречащие 
Конституции Российской Федерации? – обратился Ста-
нислав Геннадьевич к собравшимся. И продолжил:

- Для каких высоких целей мы должны вызывать 
негодование и ненависть народа, связанные с неудоб-
ством жизни в системе QR-кодов? Мы уже создали 
очереди к ТЦ из-за проверок кодов, мы ограничим воз-
можность передвижения граждан, занятий спортом, 
культурного досуга, посещения предприятий обще-
ственного питания. По своему характеру и масштабу 
эти меры выходят далеко за рамки сферы охраны 
здоровья людей. Они способны многократно усилить 
раскол в обществе, повысить его протестный потенци-
ал, стать катализатором разрушительных процессов. 
Отказ в доступе к социально значимым благам для 
«неправильных» граждан поставит их на обочину обще-
ственной жизни. Уже сейчас людей, не имеющих серти-
фиката о вакцинации, не принимают на работу, изгоня-
ют с рабочих мест, лишают элементарных гражданских 
прав. Это уже борьба не с эпидемией, а с гражданами, 
и чем больше вы сожмете пружину недовольства, тем 
сильнее и безжалостнее она ударит по всему устрой-

ству государства! 
Завершил свою речь Станислав Геннадье-

вич призывом к депутат Облдумы:
- Уважаемые депутаты! Мы берем на себя 

ответственность за будущее нашей страны, мы 
должны выполнять волю своих избирателей, 
которые за нас голосовали, а избиратели гово-
рят о том, что они против введения QR-кодов. 
Нами был проведен опрос и собраны подписи в 
количестве более 5 тысяч . Люди против огра-
ничений. Мы превращаем страну в большой 
режимный объект, народ долго этого не потер-
пит! Фракция КПРФ в Белгородской областной 
Думе призывает депутатов не рекомендовать 
Государственной Думе РФ принимать данный 
законопроект!

В роли оппонентов Станислава Панова 
выступил старооскольский депутат Игорь 
Барщук, активно выступающий за тотальную 
«куаризацию» населения, а также от имени 
Белгородской региональной общественной 
организации ветеранов за введение QR-кодов 

выступила ее председатель Наталья Звягин-
цева. Член Совета территориального обще-
ственного самоуправления при Губернаторе 
Белгородской области, председатель ТОС 
«Ближнее» Яна Деева также поддержала реши-
тельные меры по ограничению прав и свобод 
невакцинированных граждан. Председатель 
областной Думы Ольга Павлова сообщила, 
что в региональный парламент поступило 1683 
письма с просьбой не одобрять законопроект 
и несколько десятков тысяч писем с его одо-
брением, что вызвало в социальных сетях мас-
совый скепсис. 

По итогам голосования в поддержку введе-
ния QR-кодов в общественных местах проголо-
совало 36 депутатов из 40 присутствовавших 
на заседании, против – представители КПРФ 
Станислав Панов, Валерий Шевляков, Эдуард 
Журналев, Ольга Баканова.

Почти 70% граждан – 
против введения QR-кодов

Согласно проведенного опроса среди жите-
лей страны, почти 70% респондентов нега-
тивно относятся к введению электронных пропусков 
(QR-кодов) для посещения общественных мест и мас-
совых мероприятий: 50% относятся к этой инициативе 
целиком отрицательно, 17% — скорее отрицательно. 
30% поддерживают введение QR-кодов для посещения 
ресторанов, музеев, ТЦ и массовых мероприятий.

43% участников опроса считают возможными мас-
совые выступления против введения электронных про-
пусков.

пресс-служба Бро кпрФ

«Спасибо депутатам от КПРФ, 
проголосовавшим против QR-кодов» 

- Странно как-то, не находите? Точного количества обращений в поддержку законопроекта она 
записать не смогла, а вот обращения против все до единого учла

- Володину прислали  несколько сот тысяч обращений против куркодов, а Павловой несколько 
десятков тысяч - за?

Из комментариев в социальных сетях



слово коммуниста 15 декабря 2021 года3

Начало на стр.1 

Сегодня, в этот трагический день, 
хочу напомнить, как поповы, старовойто-
вы, станкевичи, шахраи, гайдары, чубай-
сы и вся эта камарилья готовили под 
диктовку американцев соответствующие 
документы. Всего понадобилось три 
закона, которыми ломали нашу страну. 
Первый из них – это декларация о неза-
висимости Российской Федерации. Ее 
пятый пункт гласил, что отныне законы 
России превыше союзных. И этим ломом 
уродовали страну, выкраивали новые 
границы, убивали душу народа. Толь-
ко русских за суверенными границами 
осталось 20 миллионов человек. И их там 
бросили на произвол судьбы.

Еще два закона, которые привезли 
из-за океана, назывались «О свободе 
цен» и «О свободе торговли». Не под-
готовив никакого инструментария для 
рыночной экономики, впустили в страну 
иностранные товары, перечеркнули и 
разрушили все связи. Уничтожили 80 
тысяч предприятий. Сегодня мы пожи-
наем эти жуткие и страшные плоды. Все 
болезни, которые испытывает общество, 
все симптомы системного кризиса берут 
начало в той трагедии, которая произо-
шла 8 декабря 1991 года.

Я сегодня еще раз обращаюсь к пре-
зиденту. Гарант Конституции должен 
гарантировать право граждан успешно 
жить и развиваться в своей стране. Мы 
для этого подготовили программу «10 
шагов к достойной жизни» и двенадцать 
отраслевых законов. Завтра в «Правде», 
в «Советской России» и на официальном 
партийном сайте будут опубликованы 
наши оценки той трагедии, которая слу-
чилась с наукой и образованием.

У каждого из вас есть родственники, 

друзья, дети, близкие. И первым, чем 
занялась эта камарилья, было убийство 
русско-советской школы. Что они сде-
лали? Они за деньги, которые заплатило 
правительство Ельцина, под диктовку 
Международного банка подготовили 
доклад «Образование для России в 
переходный период». Они выбросили 
все, что было светлого в нашей великой 
стране. Они перечеркнули начальное 
образование, они выбросили профтехо-
бразование. Они уничтожили инженер-
ную школу, заявив о том, что рынок все 
отрегулирует.

На самом деле, они ликвидировали 
то, чем мы вместе с вами гордились. 
Наша страна была первой по ракетно-
космической технике. Первой в развитии 
авиационной промышленности. Первой 
в развитии науки, особенно, фундамен-
тальной и прикладной. В одной Москве 
была почти тысяча институтов, которые 
пустили под нож.

Они уничтожили всю первичную меди-
цину, включая и санэпидслужбы. В свое 
время в Алма-Ате проходил междуна-
родный форум. Туда прилетал вице-пре-
зидент США Альберт Гор, который потом 
написал интересную книжку о защите 
природы. И все участники форума про-
голосовали за то, что в Советском Союзе 
лучшая первичная медицина, лучшая 
диспансеризация, лучшая профилактика, 
лучшие меры борьбы с инфекционными 
болезнями. Ведь советская страна побе-
дила и чуму, и холеру, и малярию, и, даже, 
черную оспу. Но за последние десять лет, 
к сожалению, и это все пустили под нож. 
Сократили 40% врачей. Сократили почти 
все санэпидслужбы.

На самом деле, кто лечит больного? 
Медсестра и санитарка. Но идите и пои-
щите их! Даже в элитных больницах их 

практически не осталось. А врача-тера-
певта вообще днем с огнем не найдешь. 
Даже если собираешься привиться, ты 
должен записаться, и тебя примут через 
три недели. А потом еще будешь платить 
за каждый QR-код. Все это является 
надругательством над здравым смыслом 
и полной фикцией!

Мы в ходе парламентских слушаний 
подготовили очень грамотные реко-
мендации. Я сегодня вместе с нашей 
командой обобщу эти предложения и 
отправлю президенту и премьеру. Я все-
таки настаиваю на том, чтобы президент 
Путин выполнил свои обещания. Это, 
прежде всего, проведение Госсовета 
по проблемам демографии и того, что 
происходит с русским населением. Ведь 
русские области вымирают в два – три 
раза быстрее, чем все остальные.

Русские – это государствообразую-
щая нация. И она, собрав под свои знаме-
на 190 народов и народностей, за тысячу 
лет не порушила ни одной веры, культуры 
и традиции. Так что уничтожение русских, 
по сути дела, лишает нашу державу тех 
скреп, без которых она не может суще-
ствовать. Ведь русский язык, наша Побе-
да, наша великая культура сегодня явля-
ются главными связующими звеньями.

И еще раз обращаюсь к президенту в 
связи с ситуацией, сложившейся вокруг 
народных предприятий. На эти предпри-
ятия, такие, как совхоз имени Ленина, 
СПК «Звениговский», уникальные хозяй-
ства Богачева и Сумарокова, продол-
жается атака саблинско-палихатовской 
шайки. И продолжается она с помо-
щью судебных мантий и прокурорских 
мундиров. Поэтому мы обратились к 
гражданам страны с открытым письмом 
на эту тему. Мы призываем их к само-
организации и защите своих трудовых 

коллективов, своего здоровья, своего 
достоинства, своей независимости. Мы 
призываем всех действовать в рамках 
закона, но силовые ведомства обязаны 
защищать граждан.

Я посылал наших товарищей, депу-
татов Государственной и Московской 
городской думы защищать маленькое 
женское предприятие «Айвори Интерье-
ры». На нем трудится полсотни женщин. 
Три письма на эту тему лежат у Собяни-
на. В прокуратуре лежит обращение 336 
человек – трудового коллектива совхоза 
имени Ленина. Есть эти материалы и у 
президента.

Мы надеялись, что к новому году 
выпустят сына Левченко, который вто-
рой год ни за что сидит в Матросской 
тишине. Мы надеялись, что отвяжутся от 
талантливых политиков, которые вместе 
с нами шли на выборы. Отвяжутся от 
Платошкина, которого сначала посадили 
под домашний арест, а потом ни за что 
впаяли два года. И сегодня его продол-
жают прессовать и преследовать.

Мы были уверены, что попадет под 
амнистию Владимир Бессонов, которого 
восемь лет продолжают преследовать 
абсолютно незаконно.

Для нас исключительно важно, что-
бы президент, правительство и силовые 
ведомства проявили волю и выполнили 
свои обязательства перед Конституцией 
и народом. Это обязательства сохранять 
подлинную демократию и защищать 
реальные права граждан.

Мы будем максимально способство-
вать решению этих проблем. Но не допу-
стим произвола и разрушения наших 
народных предприятий!

Геннадий ЗЮГАНОВ

13 декабря
- 1904 г. – Под руководством Бакинского 
комитета РСДРП на нефтепромыслах и 
заводах Баку началась стачка рабочих, 
охватившая 27 тыс. человек. Её итогом 
стало подписание 30 декабря первого в 
России коллективного договора между 
рабочими и промышленниками.
- 1969 г. – Началось строительство Кам-
ского автомобильного завода - КамАЗ.
- 1999 г. – Россия ратифицировала дого-
вор о создании Союзного государства 
России и Белоруссии. 26 января 2000 
года Договор вступил в силу.
 
14 декабря
- 1919 г. – День основания Военно-поли-
тической академии им. В.И. Ленина. 
Теперь - Гуманитарная академия Воору-
жённых сил РФ.
- 1947 г. – Принято Постановление Сове-
та Министров СССР и ЦК ВКП (б) «О про-
ведении денежной реформы и отмене 
карточек на продукты и промышленные 
товары». СССР – первое из воевавших 
государств, отменившее карточки.

 
15 декабря
- 1917 г. – Красная Звезда принята как 
символ Красной Армии.
- 1917 г. – ВЦИК и СНК приняли декрет 
об организации Высшего совета народ-
ного хозяйства (ВСНХ).
- 1918 г. – Вышел первый номер журнала 
ЦК РКСМ «Юный коммунист».
- 1938 г. – день памяти Валерия Павло-
вича Чкалова (2.02.1904 – 15.12.1938), 
советского лётчика-испытателя, ком-
брига (1938), Героя Советского Союза 
(1936). Командира экипажа самолёта, 
совершившего в 1937 году первый бес-
посадочный перелёт через Северный 
полюс из Москвы в Америку (Ванкувер, 
штат Вашингтон).
- 1959 г. – Государственная комиссия 
подписала акт о приёмке в эксплуата-
цию первого в СССР боевого ракетного 
комплекса межконтинентальных балли-
стических ракет Р-7, разработанных под 
руководством С.П. Королёва. 
- 1970 г. – Мягкая посадка на поверх-
ность Венеры советской автоматиче-
ской станции «Венера-7» с научной 

аппаратурой.
- 1984 г. – В СССР произведён запуск 
автоматической межпланетной станции 
«Вега-1» международного космического 
проекта «Венера - комета Галлея».
 
16 декабря
- 1901 г. (3.12) – родился Н.Ф. Ватутин, 
советский военачальник, генерал армии, 
Герой Советского Союза.
- 1960 г. – С ракетного полигона 
«Капустин-Яр» осуществлён 16-й пуск 
первой в мире сверхзвуковой двухсту-
пенчатой крылатой межконтинентальной 
ракеты наземного базирования «Буря». 
- 1979 г. – В Советском Союзе был про-
изведён запуск транспортного корабля 
«Союз Т» в беспилотном варианте.
 
17 декабря
- 1932 г. – В СССР создано Главное 
управление Северного Морского пути 
(СМП). Это событие произошло сразу 
после успешного завершения экспеди-
ции О.Ю. Шмидта на судне «Сибиряков» 
с капитаном Владимиром Ивановичем 
Ворониным, впервые прошедшей СМП 
за одну навигацию.
- 1955 г. – Мировые рекорды на самолё-
те Як-24: подъём наибольшего груза на 2 
км - 4000 кг; высота с грузом 2 т - 5082м.
 - 1972 г. – Учреждён орден Дружбы 
народов.

18 декабря
- 18 – 31 декабря 1925 г. – XIV съезд ВКП 
(б). Вошёл в историю как «съезд инду-
стриализации». Переименование РКП (б) 
в ВКП (б).
- 1941 г. – Первый танк Т-34 вышел из 
ворот Уральского танкового завода № 
183 им. Коминтерна (Уралвагонзавод, 
Нижний Тагил, Свердловская область). 
- 1942 г. – Ферапонт Петрович Головат-
ный из с. Сербиновка Полтавской губер-
нии, собрав 2 ц. мёда и продав его (цена 
мёда была от 500 до 900 рублей), купил на 
свои деньги истребитель Як-1 и передал 
его лётчику Б.Н. Ерёмину. Так рождалось 
всенародное патриотическое движение 
по сбору средств в фонд Красной Армии 
в период Великой Отечественной войны.
- 1992 г. – Первый полёт фронтового 
бомбардировщика Су-32.
 
19 декабря
- 1906 г. (6.12) (по др. сведениям 
1.01.1907 г.) – родился Леонид Ильич 
Брежнев, советский государственный и 
политический деятель, 1-й генеральный 
секретарь ЦК КПСС (1966 - 1982), пред-
седатель Президиума Верховного Сове-
та СССР (1960 – 1964, (1977 - 1982).
- 1969 г. – Поставлен под нагрузку 9-й 
агрегат Красноярской ГЭС мощностью 
500 тыс. кВТ. Станция достигла мощности 
4,5 млн. кВт и стала крупнейшей в мире.

В эти дни…

На прошедшей неделе депутат 
Белгородской областной Думы, 
председатель комитета по Регла-
менту и депутатской этике Валерий 
Шевляков посетил МБОУ «СОШ 
№47» Белгорода и МБОУ «Маслово-
пристанская СОШ» Шебекинского 
городского округа, где принял уча-
стие в общешкольных родительских 
собраниях, посвященных вопросам 
питания учащихся и внедрению ново-
го регионального стандарта школь-
ного питания. 

В ходе встреч представители 

родительских комитетов и присут-
ствующие были ознакомлены с про-
ектом единого регионального стан-
дарта питания, задали интересующие 
их вопросы представителям фабрики 
социального питания.

Валерий Шевляков вместе с руко-
водством школы, членами родитель-
ских комитетов посетил школьные 
столовые, ознакомился с их матери-
ально-техническим обеспечением и 
принял участие в дегустации нового 
школьного меню. Представленным 
меню все участники встречи остались 

довольны.
- Важно, что в области внедря-

ется единый региональный стандарт 
школьного питания. Это позволит 
обеспечить единый подход к органи-
зации школьного питания, качество 
и сбалансированность рационов здо-
рового питания, независимо от тер-
ритории, где обучается учащийся – в 
городе или селе,- отметил Валерий 
Алексеевич.  

пресс-служба Бро кпрФ

Депутат Белгородской областной Думы Валерий Шевляков принял 
участие в обсуждении нового стандарта школьного питания

Все истоки нынешних бед берут начало в событиях 91-го года
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Белгородское региональное отделение «ВЖС-Надежда России» объявляет о 
начале конкурса на тему «Новогодний марафон». В связи с эпидемиологиче-
ской ситуацией конкурс будет проводится в режиме онлайн.

В конкурсе могут принять участие 
дошкольники, учащиеся школ, лицеев, 
гимназий, колледжей, центров детского 
творчества,  центров дополнительного 
образования детей, школ изобразитель-
ного творчества и др.

Конкурс проводится по трем номина-
циям:
I номинация – «Сочинение».

К участию принимаются сочинение на 
новогодние темы. Например: «Как я буду 
праздновать Новый год?», «Мой самый 
незабываемый Новый год», «Новогод-

няя елка», «Почему на меня обиделся 
Дед Мороз?», «Почему мне не нравится 
Новый Год?», «Мой любимый праздник», 
«Новогодние развлечения», «Как я зага-
дывал желание», «Моя любимая ново-
годняя игрушка».

Объем сочинения не более 2-х руко-
писных страниц.
II номинация – «Новогодний рисунок».

Работа в номинации – рисунок на 
новогоднюю тему в любой технике. Худо-
жественные работы должны быть выпол-
нены форматом не менее А4 (210 Х 290) и 

не более А3 (420 Х 580).
III номинация – «Подарок для елочки».

В данной номинации можно пред-
ставить игрушки, снежинки, новогодние 
открытки, гирлянды и другие украшения 
новогодней ели, выполненные в любой 
технике прикладного искусства. Игруш-
ка должна иметь петли, прищепки или 
скобы для крепления к елочным ветвям. 
На конкурс не принимаются работы, в 
которых присутствуют опасные (острые, 
режущие, колющие) предметы.

Все авторы рисунков получат Дипло-
мы участников, лучшие работы в номи-
нациях будут отмечены Дипломами 
победителей и призами.  

Работы необходимо направить на 
электронную почту vgs-belgorod@yandex.
ru, справки по телефону 8-961-176-77-39. 

20 декабря пройдет первое заседание 
жюри! Успейте предоставить свои 
работы в оргкомитет конкурса! ! 
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Уважаемые жители 
г.Белгорода!

16 декабря 2021 года с 11:00 до 13:00 
часов депутат Белгородской

областной Думы 

ШЕВЛЯКОВ
Валерий Алексеевич

будет проводить прием граждан по 
личным вопросам по адресу: 

г.Белгород, ул.Попова, д.34, каб.24

Предварительная запись граждан 
и справки по телефону: 

8 (961) 176-77-39

Гала-концерт «Земля талантов» 

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ
Валуйское местное отделение КПРФ 
глубоко скорбит в связи с кончиной 

коммуниста КОЛОБАЕВА
ВЯчЕСЛАВА МИхАйЛОВИчА 

и выражает соболезнования его 
родным и близким. 

С 1 по 6 декабря в подмосковных «Снегирях» состоялся финал VIII сезона Все-
российского конкурса детского и юношеского творчества «Земля Талантов».

Финал конкурса собрал предста-
вителей из 22 регионов. Белгородская 
область традиционно имела широкое 
представительство: Екатерина Ивани-
хина (г. Строитель), Амелия Вензель-

ская (Шебекинский городской округ, 
п. Маслова Пристань), Арина Саплина 
(Ракитянский район, п. Пролетарский), 
образцовый вокальный коллектив «Зла-
та» (г. Губкин), а также Анна Соловьёва 

(г. Курск). Руководителем региональной 
делегации стала Екатерина Долгова 
– куратор отборочного этапа. Участ-
ники исполнили номера в рамках темы 
конкурса «Космос и наука», приняли 
участие в творческих номерах членов 
жюри, в мастер-классах, квестах, посе-
тили столицу нашей родины Москву, 
стали участниками Гала-концерта. По 
результатам конкурса в Белгородскую 
область наша делегация привезла два 
Гран-при и приз симпатий жюри. 

Призы и дипломы победителям вру-
чили Председатель ЦК КПРФ Геннадий 
Зюганов и зампредседателя ЦК КПРФ 
Юрий Афонин. Участников конкурса 
пришли поддержать и другие руково-
дители Коммунистической партии: Дми-
трий Новиков, Мария Дробот, Казбек 
Тайсаев, Нина Останина, губернатор 
республики Хакассия Валентин Коно-
валов, первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ 
Владимир Исаков, что лишний раз под-
черкивает, какое значительное место в 
работе коммунистов занимает вопрос 
защиты материнства и детства, под-
держки юных талантов. 

Белгородская делегация и Комитет 
БРО ЛКСМ РФ выражает благодарность 
центральному оргкомитету Всероссий-
ского конкурса детского и юношеского 
творчества «Земля Талантов» и лично 
Надежде Воронцовой за поддержку 
одаренных детей и молодежи, создание 
условий для реализации творческих 
способностей, повышение уровня куль-
туры среди детей и молодёжи в Россий-
ской Федерации.

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

Внимание: конкурс!
Конкурс проводится при поддержке 

депутата Государственной Думы ФС РФ Сергея ГАВРИЛОВА

Алексеевское местное отделение 
КПРФ, ВСД «Русский Лад» и ЛКСМ РФ 

поздравляют коммуниста 

БАНДУРИНА 
Дениса Александровича - с 35-летием!

Желают крепкого здоровья, счастья, 
радости, семейного благополучия и 

больших успехов в борьбе за 
торжество ленинских идей.

Валуйское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет 

коммуниста

БРОВКО 
Аллу Игнатьевну – с юбилеем! 

Желает доброго здоровья, счастья, 
долголетия, благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

Ровеньское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет

 коммунистов

ШЕВчЕНКО 
Павла Васильевича – с 45-летием! 

ЛЯПИНУ
Ирину Александровну – с юбилеем!

Желает доброго здоровья, счастья, 
долголетия, благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

Поздравления


